

ALBA MONTESINOS, Pedro

Sacerdote (1924-2016)

Nacimiento: Pozoblanco (Córdoba), 19 de mayo de 1924.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1941.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 24 de junio de 1951.

Defunción: Sevilla, 25 de diciembre de 2016, a los 92 años.

Nació el 19 de mayo de 1924 en Pozoblanco. Eran siete hermanos; él, el segundo de los cinco varones, y de los cuales también su hermano José fue sacerdote salesiano.

Ingresa en el colegio salesiano de Pozoblanco, donde ya estaba su hermano José. Tenía 12 años y los salesianos lo orientan hacia el aspirantado de Montilla (1936-1940). Perteneció a la colonia de aspirantes que vivió los días amargos del comienzo de la Guerra Civil en Ronda, testigos del arresto y las penalidades de los salesianos. El quedó con su grupo, encerrado y controlado en un hotel de la localidad a cargo del joven salesiano Serafín García. A la llegada de los militares marcharon a Montilla.

En agosto de 1940 va al noviciado de San José del Valle, donde profesa como religioso el 16 de agosto de 1941. Allí cursa también los estudios de filosofía. Compagina sus estudios y actividades docentes con la atención a los niños del oratorio. Es destinado a Morón de la Frontera (1944-1947) para realizar sus prácticas salesianas. Cursa sus estudios teológicos en Carabanchel Alto (1947-1951) y es ordenado sacerdote el 24 de junio de 1951.

Su ministerio sacerdotal se desarrolla en Utrera (1951-1954), como maestro y asistente; La Orotava (1954-1955), como administrador; Campano (1955-1958), como jefe de estudios; Utrera (1958-1961), como jefe de estudios; Alcalá de Guadaña (1961-1967), como administrador; Fregenal de la Sierra (1967-1968), como encargado; Universidad Laboral de Sevilla (1968-1972), como encargado del colegio San Juan Bosco; Utrera (1972-1976), como administrador; colegio mayor salesiano de Sevilla (1976-1978), también como administrador; comunidad de Sevilla-Triana (1978-1979), como administrador; Aracena (Huelva, 1979-1984), como director de residencia; Utrera (1985-1987), como administrador; Triana (1987-1988), como administrador y párroco; Alcalá de Guadaña (1988-1998), como encargado de la presencia de Carmena; Triana (1998-2015), como capellán del Hospital Infanta Luisa y, finalmente, en la casa para enfermos Pedro Ricaldone (2015-2016).

Aquejado de artrosis que le bloqueaba la movilidad, hubo de ser llevado a la casa para enfermos Pedro Ricaldone de Sevilla. Cierta desgana se apoderó de él en diciembre de 2015 y las complicaciones de salud aumentaron. Falleció en Sevilla el 25 de diciembre de 2016, a los 92 años de edad.

Fue un gran trabajador, siempre alegre y de buen humor, cercano y con gran sentido del deber. Conversador nato, amigo del chiste y del chascarrillo, buen sacerdote comprometido con su labor. Su amor a Don Bosco y María Auxiliadora estaban grabados a fuego en su corazón.